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●妊婦検診 14 回分が無料化されたのはありがたいが、
助産所での検査は対象にならないのは納得できない。
　せのから一言：担当の健康推進課で今年度中に対象に
しようと検討を開始したので、少々お待ちください。私
も 20年ほど前に助産所での出産を選び、素晴らしい経
験をしました。病院でも助産所でも安心して産みたいも
のです。
●長野善光寺は「チベットの仏教徒が苦しんでいる状況
を看過出来ない」と聖火リレーへの場所提供を拒否した。
この観点を北京五輪全体に適用したいと思う。

　　　議会改革を進めよう
　2月 7日、議長から議会運営委員会に対し、「高度化・専門化・技術化する
行政に対応した議会のあり方」について諮問が出され、4月末までの答申を求
められた。(5月になる見込み )私が幹事長会に提案しての動きである。
　さまざまな改革を議論しているが、視察についての議論も提案したい。
荒川区議会議員は、ひとり年 2～ 3回程度、委員会視察がある。
　23区を調べてみると、委員会視察がない区が 2、常任委員会と特別委員会
両方毎年という区が 2、殆どの区は年 1回常任のみか、常任と特別を交互に
行っており、常任も特別も議会運営員会も 3つともというのは、なんと荒川
区だけなのである。税金を使って視察をするからには、より詳細に事前勉強
をし、報告をし、どのように区政に提言したかを明らかにしなければならない。
　全国各地で、議会基本条例制定などの改革が始まっている。荒川区議会も
がんばろう。

＊ このニュースは、森林保護のため再生紙を使用しています。

懐かしい歌・童謡唱歌を歌うと気持ちが和み、
楽しい
腹筋を使って声を出すことはいい運動になる
施設入所の高齢者にも職員にも歓迎される
認知症の方も、懐かしい歌なら記憶が戻る
入所者は歌を聞くだけでも、深い眠りにつける

　老人施設や病院に入所しても「楽しみ」
がいろいろあればいいと思いませんか。ご
近所の元気な高齢者が、施設訪問で「楽しみ」
を提供することができればと、音楽療法士
の指導もお願いしています。あなたもぜひ、
仲間になってください。

（毎月第 2・第 4 金曜日 午後 2 時から）
お問い合わせはせの喜代へどうぞ♡
　看護婦さんに依頼されて茶道の先生を紹
介しました。お茶席もとても好評です。

三河島駅前南地区再開発計画素案
　地下 1 階地上 33 階・約 300 戸の共同住宅が 4 年後
に完成予定と素案が発表されました。
　日暮里再開発ビルの出店もなかなか難しいのに 1・
2 階の商業区画はどうなる ? 北地区の再開発ビルとあ
わせて、風害は ? 信号のない車道入り口は大丈夫 ? 自
転車置き場が利用しづらいのでは ? といろいろ心配の
声が上がっています。多額の税金をつぎ込む事業です
から、説明を徹底し不安の解消を！
（総事業費が約 138億円、補助金約 32億円）

老人保健施設・ひぐらしの里
介護療養型・関川病院 で
歌を歌いましょう
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歌詞を覚えれば

脳トレにも

なる！
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